



Band 16
Volume 16

1·2002

Originalien Original articles

- H. Walach · A. Schweickhardt · K. Bucher
Hat das Wetter Einfluss auf Kopfschmerzen? Eine Evaluation der Biowetterklassen 1
Does weather modify headaches? An empirical evaluation of bio-weather categorization
- B. Gustorff · G. Nahlik · A. Spacek · H. G. Kress
Gabapentin in der Therapie chronischer therapieresistenter Schmerzen. Erste Erfahrungen bei 99 Patienten 9
Gabapentin in the treatment of chronic intractable pain
- M. Schnabel · T. Vassiliou · T. Schmidt · H.-D. Basler · L. Gotzen · A. Junge · G. Kaluza
Ergebnisse der frühfunktionellen krankengymnastischen Übungsbehandlung nach HWS-Distorsion 15
Results of early mobilisation of acute whiplash injuries
- E. Lang · S. Kastner · K. Liebig · B. Neundörfer
Verbesserung der ambulanten Versorgung von Patienten mit chronischen Rückenschmerzen. Wie effektiv sind Therapieempfehlungen an Vertragsärzte oder die Realisierung eines multimodalen Therapieprogramms durch Kooperation ambulanter Behandlungsstrukturen? 22
Interventions for improvement of primary care in patients with low back pain: how effective are advice to primary care physicians on therapies and a multimodal therapy program arising out of cooperation of outpatient health care structures?
- C. Maurischat · P. Auclair · J. Bengel · M. Härter
Erfassung der Bereitschaft zur Änderung des Bewältigungsverhaltens bei chronischen Schmerzpatienten. Eine Studie zum Transtheoretischen Modell 34
Measuring the willingness of chronic pain patients to change pain management behavior – a study on the transtheoretical model
- F. Elsner · B. Sonntag · N. Schmeißer · P. Kiencke · R. Sabatowski · G. Loick · L. Radbruch
Anwendung von Leitlinien zur Kopf- und Tumorschmerztherapie bei niedergelassenen Ärzten 41
Application of guidelines for the treatment of headache and cancer pain by private practitioners

Übersicht Review article

- S. Evers · R. Pothmann · M. Überall · E. Naumann · W.-D. Gerber
Therapie idiopathischer Kopfschmerzen im Kindesalter. Empfehlungen der Deutschen Migräne- und Kopfschmerzgesellschaft (DMKG) 48
Treatment of idiopathic headache in childhood – recommendations of the German Migraine and Headache Society (DMKG)

Weiterbildung Continuing education

- H. Göbel · A. Heinze
Die Attackenbehandlung der Migräne Kasuistiken 59
Treatment of the acute migraine attack

